Ceuta

El PP pregunta a PSOE y Podemos por su postura ante los rechazos en frontera

• Después de que la Comisión Europea haya dado por buena la actuación en frontera con los inmigrantes

B. Martinez CEUTA

El PP ha sido el primero en posicionarse en torno a la postura hecha pública por la Comisión Europea sobre los rechazos en frontera que se llevan a cabo en las dos ciudades autónomas. Una postura que ya adelantó este medio el pasado jueves y que ayer publicaron los medios nacionales. Ésta no es otra que la resolución europea favorable a las medidas adoptadas por los populares, que Podemos quiere derogar y el PSOE "revisar" si llegan a gobernar.

Ahora, la secretaria de Comunicación del PP en Melilla, Cristina Rivas, ha preguntado a los dos partidos si continúan con su postura en contra de estas devoluciones, consideradas 'en caliente'. Todo ello tras mostrarse "positiva" ante la respuesta dada por la Comisión a preguntas de los eurodiputados de Los Verdes Ernest Urtasun y Ska Keller.

Específicamente se ha revisado si la legalización de las 'devoluciones en caliente' es o no compatible con el artículo 4 de dicha Directiva, que establece que los Estados miembros "respetarán el principio de no devolución".

Para la Comisión Europea, "revisten una importancia fundamental las salvaguardias contenidas en este 'procedimiento especial' por lo que se refiere a la protección internacional y a la posibilidad de solicitar protección internacional en los pasos fronterizos regulares".

"Además", añade, "la Comisión considera la reciente creación en las fronteras de Ceuta y Melilla de oficinas en las que los nacionales de terceros países pueden presentar su solicitud de asilo un elemento positivo para garantizar el respeto del principio de no devolución".

El PP considera que se "debe cerrar" ese "falso debate acerca de las políticas que emplea el Gobierno de España para combatir la inmigración irregular", expone. La popular se ha preguntado "si ahora, con esta afirmación, Podemos y el PSOE siguen pensando en eliminar esos rechazos en frontera, cuando la propia Comisión Europea los dota de carta de legalidad". Según ha expuesto Rivas a los periodistas, "ahora sí es el momento de comprobar con claridad y certeza si lo que de verdad quieren estos partidos y alguna que otra ONG es volver a esa barra libre en la llegada de inmigrantes de forma irregular o combatir este fenómeno que para nada beneficia" a Ceuta y Melilla.



La droga fue aprehendida antes de su pase por la frontera.

EL FARO

Detenido con un alijo listo para su pase por Tarajal

Agentes de la Policía Judicial localizan 110 kilos de hachís en una casa de Castillejos

Zouhair El Bouhati TETUÁN

Agentes de la Policía Judicial de Tetuán han detenido a un vecino de Castillejos en el interior de su vivienda, en donde guardaba 110 kilos de hachís que estaban siendo preparados para su pase a Ceuta vía frontera del Tarajal.

La intervención se llevó a ca-

bo tras una investigación que llevó a la localización de este alijo y la posterior detención de su propietario y, a la vez, ocultador de la droga.

Tras la aprehensión, continúan las investigaciones para conocer algo más sobre el origen de estas sustancias narcóticas y llegar hasta las personas que pueden estar detrás.

El paso fronterizo del Tarajal es zona clave en el tráfico de estupefacientes, que utilizan Ceuta como plataforma de pase del hachís hacia el mercado peninsular y europeo. El detenido será acusado de un delito de tráfico de drogas.

EAPN Ceuta organizará la Plataforma del Tercer Sector local

El Faro CEUTA

María Sánchez Miaja, presidenta de EAPN Ceuta, acudió el pasado 4 de febrero a la asamblea y elección del presidente de la Plataforma del Tercer Sector, de cuya asamblea es miembro. En Madrid le fue encomendado organizar en nuestra ciudad la Plataforma del Tercer Sector.

Por ello, se ha puesto en marcha el diálogo con las distintas entidades y colectivos sociales para poner las bases de la constitución de la Plataforma del Tercer Sector en la ciudad.

Esta iniciativa nace con la idea de alzar la voz de los sin voz, de visibilizar, para unificar y generar propuestas dirigidas a mejorar los sectores más desfavorecidos, donde desde la organización se mantenga el diálogo permanente, entre las entidades que formen parte de ella y la administración para dar soluciones.

El motor de la iniciativa tiene su justificación en trabajar en la lucha por las personas desfavorecidas, por la igualdad y defensa de sus derechos.

"Queremos destacar que la riqueza de la organización es su heterogeneidad tanto en los colectivos que atienden las diferentes entidades miembros como sus ámbitos de intervención", expone en un comunicado.

La meta de la organización es defender los derechos de las personas que viven en situación de pobreza y exclusión social, y representar sus intereses, fomentando cambios.

Ampliado el plazo de inscripción del máster de empresas turísticas

El Faro CEUTA

La dirección del Máster en Dirección y Administración de Empresas Turísticas de la Universidad de Granada ha decidido ampliar el plazo de matrícula de la III Edición de Ceuta.

Esta decisión se ha adoptado tras comprobar que la XI Edición del mismo Máster en el Campus de Granada ha arrancado con un número de alumnos superior a la prevista. En dicho máster, que es el segundo de más antigüedad de toda la universidad, se han matriculado alumnos de finacionalidades, los cuales demandan de la universidad la formación

necesaria para poder integrarse en uno de los sectores en los que ha tenido menor impacto la crisis económica y en los que más empleo se genera. De hecho, según las cifras dadas por el profesor Victor García Morales, director de la Edición de Granda, más del 50% de los alumnos que han cursado estos estudios, finalmente se integró en empresas del sector. Algunos, incluso, al finalizar sus prácticas.

Por lo que respecta a la III Edición de Ceuta, la misma cuenta con una importante subvención de la Ciudad Autónoma y con unas perspectivas a medio ylargo plazo.



La Señora:

Dª África Traverso León

Ha fallecido en Cádiz el 19 de febrero de 2016, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

D.E.P.

Sus desconsolados: Esposo: D. Francisco Gómez Cianca. Hermanas: Dª María, Dª Ina y Dª Baldo Traverso León. Hermana política: Dª Mari Carmen. Sobrinos y demás familiares y afectos.

Al participar tan sensible pérdida, ruegan una oración por el eterno descanso de su alma y asistan al acto de sepelio que tendrá lugar (D.m.) hoy domingo, 21 de febrero de 2016, en el Velatorio Municipal de San Amaro, donde se recibirá y despedirá el duelo, por cuyo favor les quedarán muy agradecidos.

Los restos mortales llegarán hoy domingo a Ceuta. Si el horario de llegada lo permite tendrá lugar una misa en la Iglesia de África. Si no, se realizará un responso en el Velatorio Municipal antes del sepelio en el Cementerio de Santa Catalina